



CAZARES (D) DE ATLÉTICO MINEIRO DISPUTA EL BALÓN CON OMAR JESÚS MORALES (I) JORGE WILSTERMANN EN EL ESTADIO MINEIRAO EN LA CIUDAD DE BELO HORIZONTE, MINAS GERAIS (BRASIL).

## Wilstermann logra histórica clasificación

Contra todo pronóstico, Wilstermann logró anoche una histórica clasificación a los cuartos de final de la Copa Libertadores tras empatar 0-0 con un Atlético Mineiro que no pudo superar el 0-1 que consiguió el equipo boliviano en el partido de ida disputado en Cochabamba.

El plantel rojo supo resistir los constantes embates del equipo brasileño que se encargó de ponerlo contra las cuerdas, sobre todo, en el segundo tiempo, con golero como Raúl Olivares, su principal figura, Wilstermann defendió como pudo el resultado hasta la clasificación. El próximo rival del plantel boliviano en la siguiente instancia será River Plate de Argentina.

Inf. Suplemento Deportes

# Incendio forestal arrasa áreas protegidas del país

- La Gobernación de Cochabamba informó que el fuego en Villa Tunari generó “impacto muy fuerte”, que no solo afecta al ecosistema sino a la calidad del aire en la capital del valle
- En Santa Cruz, 41 municipios están bajo la amenaza de quemadas forestales ante la falta de lluvia, vientos fuertes, el pasto y bosques están secos y la gente quema sin respetar recomendaciones

Un incendio forestal en el parque nacional de Villa Tunari de Cochabamba arrasó alrededor de 250 hectáreas, equivalente al 5% de la zona boscosa, situación que movilizó a instituciones para controlar el fuego. Entretanto, en el departamento de Santa Cruz, 41 municipios están en riesgo por la amenaza de los focos de incendio.

La directora de la Madre Tierra de la Gobernación de Cochabamba, Soledad Delgadillo, dijo que los daños involucran a alrededor de 250 hectáreas y que el fuego estaba supuestamente controlado en la madrugada, aunque se mantienen las brasas.

Explicó que por la emergencia están movilizadas las autoridades regionales, el Ejército y los lugareños para evitar que el fuego avance y llegue a la población cercana de Andrada.

Por otro lado, Cinthia Asín, funcionaria de la Gobernación de Santa Cruz, dijo que de los 56 municipios, 35 están en la categoría de riesgo extremo, cinco en riesgo muy alto y uno en alto. Además, dijo que son cuatro los factores que provocaron las quemadas: No llueve desde hace 38 días, hay vientos fuertes, el pasto y los bosques están muy secos y la gente sigue quemando basura o chaqueando sin respetar las recomendaciones.



LOS EQUIPOS DE EMERGENCIA FUERON MOVILIZADOS, ADEMÁS DE AUTORIDADES REGIONALES, EL EJÉRCITO Y LUGAREÑOS COADYUVARON PARA QUE EL FUEGO NO AVANCE A LA POBLACIÓN DE ANDRADA.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

### China

## 19 muertos y 280 heridos por dos terremotos

El terremoto de magnitud 6,5 que sacudió el martes la provincia de Sichuan, situada en el suroeste de China, ha provocado la muerte de al menos 19 personas y 280 heridos, según informaron las autoridades.

Más de 30.000 turistas fueron evacuados de esta provincia, famosa por las cataratas del Jiuzhaigou y sus formaciones kársticas, y 20.000 más están a la espera de ser trasladados porque varios deslizamientos de tierra han bloqueado el acceso por carretera a varias zonas.

De acuerdo con un análisis oficial, unas 24.000 casas han sufrido daños por el temblor. Testigos del terremoto citados por Xinhua han afirmado que varias viviendas en la zona se han derrumbado y otras sufrieron daños de diversa consideración. Las autoridades locales han iniciado operaciones de evacuación en las localidades afectadas.

Por otro lado, el Servicio Geológico de Estados Unidos (USGS) informó que otro terremoto de magnitud 6,3 fue registrado en las inmediaciones de la localidad de Yining, en la provincia de Xinjiang, en el oeste de China.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

## Colonos impiden verificar construcciones en Tipnis



EL PERSONAL Y LA MAQUINARIA EN LA CONSTRUCCIÓN DEL PRIMER PUENTE A LA ALTURA DEL RÍO ISIBORO AL INTERIOR DEL TIPNIS. LA OBRA ESTÁ A 20 MINUTOS DE LA POBLACIÓN DE ISINUTA.

La comisión de dirigentes del Territorio Indígena y Parque Nacional Isiboro Sécure (Tipnis) se trasladó ayer hasta el tramo II de aquella región con la finalidad de verificar los trabajos de construcción de los puentes; sin embargo, los habitantes del Polígono 7 no les permitieron el ingreso informó Freddy

Gonzales, representante del sector indígena. Según dirigentes indígenas, antes de la anulación de la ley que protegía el parque nacional, los puentes ya eran construidos en el tramo II de la carretera Villa Tunari - San Ignacio de Moxos.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

### En Bolivia

## ONU e Iglesia piden evitar confrontaciones

Ante el anuncio de la promulgación de la nueva ley que anula la intangibilidad del Territorio Indígena y Parque Nacional Isiboro Sécure (Tipnis), los representantes de la Organización de Naciones Unidas en Bolivia y la Iglesia Católica, por separado, pidieron al Gobierno central evitar todo tipo de confrontaciones.

A tiempo de conmemorar el Día Internacional de los Pueblos Indígenas, el coordinador regional del Sistema de Naciones Unidas en Bolivia, Mauricio Ramírez, hizo un llamado al diálogo y la concertación para que el desarrollo del país se haga de manera armónica entre bolivianos y con la naturaleza.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

### Se reunirá el miércoles 16

## Consejo evaluará avance en diálogo del pacto fiscal

Los nueve gobernadores y representantes de los gobiernos municipales fueron convocados para asistir a la sexta sesión extraordinaria del Consejo Nacional de Autonomías (CNA) a realizarse el 16 de agosto, en la que serán evaluados los avances de las etapas de diálogos sostenidos en torno al pacto fiscal.

Hugo Siles dijo, además, que el orden del día establece un informe y cierre de las etapas dos y tres (del cronograma), del proceso del diálogo del pacto fiscal, entre otros aspectos.

Los temas a tratarse son: modificación del reglamento del Consejo Nacional de Autonomías y el reglamento de Funcionamiento y Debates del Pacto Fiscal.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

## Divergencia en empresarios sobre adhesión al Mercosur

Los empresarios nacionales asumen posturas contrapuestas con relación al Mercado Común del Sur (Mercosur) sobre la conveniencia de consolidar o no su plena adhesión a este bloque regional.

Para el presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Marco Salinas, la adhesión plena de Bolivia Mercosur favorecerá al crecimiento económico del país. Además, dijo que se necesita expansión en capacidad exportadora y buscar nuevos mercados.

Entretanto, el gerente del Instituto Boliviano de Comercio Exterior (IBCE), Gary Rodríguez, explicó que existe el Acuerdo de Complementación Económica (ACE-59), firmado por dos países andinos con el Mercado Común del Sur (Mercosur) alienta el desmantelamiento de aranceles para el comercio de oleaginosas.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

### Hoy en Femenina

## Sácales provecho a los carbohidratos



Harina es el nombre coloquial que muchas personas utilizan para referirse a esa parte del alimento que “engorda”. Técnicamente, esas harinas son los carbohidratos, es decir el almidón que ofrece el arroz, la papa, los frijoles, el trigo, entre otros. Cuando se come cualquier alimento que contiene almidón, aporta energía útil al cuerpo.

### Roseta pasará a la historia

## Registro electrónico para vehículos

Con el nuevo procedimiento, las tradicionales rosetas de inspección pasarán a la historia, es decir, no se lucirán más en los parabrisas de los vehículos. El registro de inspección electrónica entrará en vigencia la primera semana de septiembre en 138 puntos de trabajo informó el responsable de la Dirección de Fiscalización de Recaudaciones, coronel Winston Fabián Casso.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

